

Respostes a la ciutadania d'ICV al Ple de 16/09/2015

El senyor Fernández:

“Buenas tardes. Yo me vengo a referir a la delincuencia, y le pregunto en primer lugar al equipo de gobierno, y al equipo que sostiene al gobierno, y a todos los portavoces de aquí, de la izquierda mía, y les digo lo siguiente: si es normal –si es normal– que un bar del barrio de Can Clota, en quince días lo roben tres veces. Si eso es normal. Si tenemos una guardia urbana, si tenemos unos mossos d’esquadra, si eso es normal o no es normal. Quiero que me contesten todos los portavoces a ver si eso es normal o no es normal.

Y quería decirle también a Pilar, para que se lo recuerde, porque si no estoy mal informado, tú eres la que tienes la cartera de la Guardia Urbana.”

La senyora alcaldessa:

“Policía Local.”

El senyor Fernández:

“Policía Local. Bueno, pues antes entraban en el campillo por la noche los coches de la Guardia Urbana y los mossos d’esquadra. Ahora ya tenemos el campillo aquel, con muchas dificultades que tuvimos en su día, pero lo tenemos asfaltado y está en perfecto estado. Ahora ya no tienen baches para que no digan que si «pacá», que si «payá», sino que ahora está bien asfaltado y no tienen baches. Las pegas de los baches, que se estropeaban los vehículos, esto y lo otro, ya no se estropean los vehículos. Porque ahí cada noche, cristales rotos, radiocasetes que desmontan, radiocasetes que van en los vehículos de hace ocho años, que van introducidos dentro casi del motor, y los sacan –y los sacan. Cristales que hay rotos por las mañanas, cristales rotos.

Y hay una cosa: que el que tiene a todo riesgo tiene que ir a los Mossos d’Esquadra para que le pague el seguro las ruedas, o le paguen lo que le hayan sustraído. Pero, ¿y el que paga 280 euros porque lo tiene a terceros y tiene el cristal roto? ¿A dónde va? A parte ninguna. Sí. El señor # dice: «Denunciad, denunciad.» ¿Para qué? ¿Denunciar para qué? Una persona que paga 180 euros, que lo tiene a terceros, si le rompen un cristal, ¿quién se lo paga? Por mucho que denuncie –por mucho que denuncie. ¿Quién se lo paga?

Yo creo que habría que tomar soluciones, y aquí, en Esplugues, está habiendo varios pisos también, creo que tendrá constancia Pilar que hay varios pisos, sobre una media cada mes de siete pisos, de seis, ochos pisos, que entran con las radiografías esas, y se llevan lo que pueden –se llevan lo que pueden. Por lo tanto... Yo quería hacer hincapié en esto, sin ofender ni mucho menos. Es una manera, digamos, de expresarme, pero una manera positiva, no una manera negativa, ni porque ahora estemos en campaña, que yo paso de toda esta campaña y todo esto, sino que es una realidad, y quiero que esto se tome en serio y en cuenta.”

La senyora Ibáñez:

“Bé, nosaltres dir-te que en els consells de seguretat, cada vegada que venim s’ha reduït el tema de la delinqüència, després es publica a *El Pont*, que tot s’ha reduït. Per tant, deuen ser repunts, repunts de l’estiu, que es poden donar per manca d’efectius, perquè també hi deu haver gent de vacances, que en tot cas és el que s’hauria de reforçar.

I per altra banda, el tema dels vidres trencats. Quan et diuen que denunciïs, no és perquè et paguin el vidre, també és per potser intentar trobar el lladre, *digo yo*. No sé, que no ens quedem enrere a l’hora de denunciar els fets.”